



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
junio 17, 2024 @ 11:33 am

Reforma de AMLO al Poder Judicial minaría irreparablemente la confianza para invertir en México, alerta Coparmex

La Coparmex también dijo que el triunfo aplastante obtenido en las urnas por Claudia Sheinbaum no es un cheque en blanco para avasallar a las minorías ni cambiar al Poder Judicial.



La reforma que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador al Poder Judicial y la celeridad con la que pretende discutirse, “puede minar de forma irreparable la confianza para invertir en México”, pues se advierte como una iniciativa que restaría independencia a ese poder y debilitaría al Estado de derecho, aseguró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“Ningún país miembro de la OCDE tiene, por ejemplo, un esquema de elección popular de jueces, magistrados y ministros”, comparó el organismo.

La Coparmex también dijo que el triunfo aplastante obtenido en las urnas por Claudia Sheinbaum no es un cheque en blanco para avasallar a las minorías ni cambiar al Poder Judicial.

“El respaldo de una gran mayoría equivalente al 59 por ciento de los electores a la virtual presidenta Claudia Sheinbaum, no puede entenderse como un cheque en blanco, y mucho menos debe ser asumido como una justificación para avasallar a las minorías”, expresó.